

FDP Kassel-Land

„JAZZ AM BÜHL“ – FREIE DEMOKRATEN IN DER REGION KASSEL FEIERN AM BÜHL IN AHNATAL

01.07.2015

Es ist eine traditionelle Veranstaltung: seit über 25 Jahren laden die Freien Demokraten in der Region Kassel gemeinsam mit der FDP Ahnatal zum Jazz an die Grillhütte am Bühl in Ahnatal-Weimar. Auch in diesem Jahr findet das Sommerfest statt.

Am kommenden Sonntag, den 5. Juli 2015, geht es ab 14 Uhr los, ab 15 Uhr spielt die Jazzband „Tonträger“. Die Liberalen erwarten den Landesvorsitzenden der hessischen Freien Demokraten, Dr. Stefan Ruppert, als Ehrengast.

Für Bratwurst, Salate, Kuchen und Getränke ist gesorgt, so dass einem schönen Nachmittag zu entspannten Klängen nichts im Wege steht.